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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "ASFALTO AL POSTO DEL PAVÈ" 
PRESENTATA IN DATA 4 GIUGNO 2020 - PRIMA FIRMATARIA SCANDEREBECH.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO 
 
che in piazza Savoia parrebbe un bel pezzo di pavé essere stato sostituito da una colata di 
cemento; 
 

CONSIDERATO 
 
che l'intervento è del tutto antiestetico e sembrerebbe una ferita alla bellezza della piazza;     
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) per quale motivo tale pezzo di pavé sia stato sostituito da una colata di cemento; 
2) se sia previsto un intervento complessivo di rivalorizzazione di piazza Savoia; 
3) se sia previsto il ripristino del pavé al posto dell'asfalto.     
 

F.to  Federica Scanderebech    


